

Moscou : un hiérarque de l'Église orthodoxe en Amérique en visite au monastère de la Protection



Service de communication du DREE, 08.07.2024. Le 5 juillet 2024, l'archevêque Daniel de Chicago et du Midwest (Église orthodoxe en Amérique), s'est rendu au monastère de la Protection de Moscou.

Accompagné du représentant de l'Église orthodoxe russe en Amérique auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, l'archiprêtre Daniel Andrejuk, et de clercs de son diocèse, l'archipasteur a vénéré les reliques de sainte Matrona de Moscou, devant lesquelles il a lu une prière à la bienheureuse.

L'higoumène Théophanie (Miskina), supérieure du monastère, a offert à Mgr Daniel une icône de sainte Matrone, rapporte le site du couvent. Ensuite, mère Théophanie a fait visiter le monastère à ses hôtes, racontant son histoire et décrivant son architecture, avant de retracer la vie de sainte Matrona.